

## SUMMARY

# EFEKTIFITAS TINDAKAN PERAWAT DALAM PENCEGAHAN DEKUBITUS PADA PASIEN TIRAH BARING LAMA DI ICU RUMAH SAKIT EKA BSD

Created by MASAMAH

**Subject** : DEKUBITUS  
**Subject Alt** : TIRAH BARING  
**Keyword** : dekubitus;efektifitas tindakan perawat;mobilisasi;massage

### Description :

Latar belakang : Tirah baring adalah suatu keadaan ketika individu mengalami, atau beresiko mengalami keterbatasan gerak fisik. Salah satu akibat dari tirah baring lama adalah dekubitus. Dekubitus adalah kerusakan struktur anatomis dan fungsi kulit normal akibat dari tekanan eksternal yang berhubungan dengan penonjolan tulang dan tidak sembuh dengan urutan dan waktu yang biasa. Dekubitus merupakan masalah yang sangat serius, karena pada pasien yang dirawat dapat mengakibatkan lama rawat, dan resiko infeksi lebih besar. Untuk itu tugas perawat adalah mencegah terjadinya dekubitus. Salah satu tindakan mandiri perawat untuk mencegah dekubitus adalah mobilisasi dan massage/perawatan kulit. Angka kejadian dekubitus di ICU RS Eka BSD selama 10 bulan di tahun 2013 adalah 2% dari 558 pasien yang dirawat.

Tujuan : penelitian ini bertujuan untuk mengetahui efektifitas tindakan perawat dalam pencegahan dekubitus pada pasien tirah baring lama di ICU Rumah Sakit EKA BSD

Metode Penelitian : sampel yang digunakan adalah perawat yang bekerja di ICU Rumah Sakit Eka BSD sebanyak 30 perawat, menggunakan tehnik quota sampling. Rancangan yang digunakan analitik cross Sectional.

Hasil penelitian : hasil penelitian menunjukkan bahwa tindakan perawat (mobilisasi dan massage) untuk mencegah dekubitus sangat signifikan dengan hasil pvalue 0,000.

Simpulan : tindakan mobilisasi dan perawatan kulit/massage merupakan tindakan yang efektif untuk mencegah terjadinya dekubitus, yang ditandai bahwa dekubitus tidak terjadi.

**Date Create** : 13/05/2014  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-2012-33-134

**Collection** : 2012-33-134  
**Source** : Undergraduate these health of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright @2014 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor